



Rando Club des Deux Vallées (R.C.2.V)

Connaissez-vous la genèse du club cycliste de RC2V Feuilleade (Rando Cub des 2 Vallés) ?

- **1999** : Jacques-Albert Morel de Montbron et Joël Bardoulat de Feuilleade souhaitent tous deux créer un club cycliste, l'un dans la vallée de la Tardoire et l'autre dans la vallée du Bandiat. Après concertation, ils optent pour la création d'une section unique au sein de l'association Passion Rando qui existe déjà depuis 1998 et dont la vocation est le développement d'un espace randonnée sur le territoire de l'ex communauté de communes Seuil Charente Périgord. On y pratique le VTT et le cyclotourisme.
- **2004** : Pour une meilleure identification, notamment sur les compétitions VTT et cyclocross, la section cycle de Passion Rando prend le nom de « Montbron VTT ».
- **2009** : Les présidents de Montbron VTT et Chazelles VTT optent pour une fusion des deux clubs et créent une nouvelle association « Rando Club des 2 Vallées ». Le siège est fixé à Feuilleade, dans l'une des salles de classe de l'ancienne école de la commune.

Après de nombreuses années de compétitions et plusieurs titres départementaux Ufolep, le club s'est définitivement orienté vers le vélo loisir. Il est désormais affilié à la FFCT qui interdit toute notion de compétition et préconise le « rouler ensemble ».

La devise du club est « **sans contrainte ni obligation mais avec passion** ».

Les vttistes du RC2V sont surnommés « **les super-frelons Feuilladois** ». Ce surnom est en grande partie dû à la couleur des maillots d'origine, jaune et noir. Le logo du club a par ailleurs repris cette image avec humour. Deux attaques successives de frelons ont définitivement scellé ce surnom.

Aujourd'hui, le RC2V Feuilleade compte une trentaine d'adhérents âgés de 25 à 80 ans, licenciés et non licenciés, qui chaque semaine se retrouvent :



- Les cyclotouristes : les mardis et vendredis après midi à 14 h au départ de l'école de Feuilleade pour des sorties de 60 km en moyenne, plus ou moins selon le temps, la saison et l'humeur du jour.
- Les vttistes (VTT et VTTAE) : le dimanche matin à 8 h 30 le plus souvent au départ de l'école de Feuilleade ou d'une autre commune de la vallée du Bandiat, de la Tardoire ou du pays d'Horte. C'est l'organisateur de la randonnée qui décide.
-

Les uns comme les autres privilégient la convivialité plutôt que la performance. Les randonnées se font donc groupées avec à la fin un petit moment de partage et de détente.

Deux moments forts dans l'année, un dans chaque vallée.

- **Le 21 janvier 2024 : La Rand'Aupy VTT et marche à Montbron**

La Rand'Aupy VTT et marche en janvier est désormais figée au calendrier sportif de la FFCT. C'est la première randonnée après les fêtes et elle lance la saison sportive. Le départ se fait depuis les ets Aupy SARL de Montbron (ZA du Plantier, rte d'Angoulême). Elle est gratuite. Le café et le pot de l'amitié sont offerts par les ets Aupy. Le RC2V assure l'organisation sur le terrain pour les circuits VTT. Les randonneurs de Montbron assurent l'organisation des circuits marche. (90 VTT et 150 marcheurs en 2023). Toujours un bon moment de convivialité !

- **Le 1^{er} mai 2024 : la rando du brin d'aillet VTT et marche à Chazelles**

La « brin d'aillet » est l'une des plus importantes randonnées Charentaises. Cette randonnée organisée par le RC2V au départ de la salle polyvalente des Civadaux à Chazelles est désormais une incontournable. Avec 350 marcheurs et autant de VTT en 2023, la « brin d'aillet » VTT et marche est une belle ambassadrice de notre territoire. Inscription 5 € (café, ravitaillements et pot de l'amitié compris)

Parmi les autres activités du club

- La vérification du balisage du tour de Charente VTT (650 km) de Sers à Massignac.
- Le balisage et la vérification du balisage des « coteaux du Bandiat VTT », un circuit permanent de 66 km tracé de part et d'autres du Bandiat, de Feuillade à Bunzac, avec possibilité de variantes pour le parcourir « à la carte » selon sa forme ou son temps disponible. Peut se faire également à pied.
- Le parrainage du balisage de la ronde des clochers VTT, un circuit VTT permanent de 60 km passant par les centres-bourgs de Feuillade, Marthon, St Germain de Montbron, Grassac, Charras, Mainzac, Souffrignac et Varaignes. Une variante : Souffrignac Feuillade direct.
- Actée lors de la dernière AG, l'activité randonnée pédestre n'a pas été mise en place durablement.



Si vous souhaitez partager quelques kilomètres de routes ou de chemins avec les super-frelons Feuilladois ou tout simplement avoir des renseignements sur les activités du club, vous pouvez contacter : Joël Bardoulat au 06 73 84 93 65.

Vous pouvez également retrouver la vie du club sur <https://rc2vfeuillade.wix.com> et notamment un croustillant album « photos vintage ». Souvenirs, souvenirs !!!!!

Nous vous souhaitons à toutes et à tous une bonne année 2024 et plein de belles balades.



Les Super Frelons Feuilladois

